

Communiqué
de presse



Géoparc Terres d'Hérault

Béziers, le 10 juin 2025

Le Géoparc partenaire des Journées Européennes de l'Archéologie

Les 14 et 15 juin 2025, au Cirque de Navacelles, auront lieu les Journées Européennes de l'Archéologie. Conférence, visites, ateliers, spectacle ... Ce rendez-vous annuel propose de nombreuses animations gratuites et tout public. Le Géoparc Terres d'Hérault y tiendra un stand le 15 juin toute la journée.

Un voyage dans la préhistoire

Les Journées Européennes de l'Archéologie proposent 2 journées ludiques et scientifiques, pour découvrir le Cirque de Navacelles et ses alentours sous un angle archéologique. L'objectif ? Faire découvrir ou redécouvrir les trésors cachés du néolithique encore présents sur les Causses en prenant part à des animations de toutes sortes.

Promenade, ateliers, fausses fouilles, conférence, immersion virtuelle ou réelle dans des grottes, jeux, spectacle... Ce programme riche invite à explorer des sites archéologiques remarquables, à percer les secrets des civilisations passées et à vivre des moments inoubliables en famille ou entre amis. Toutes les animations sont gratuites, et certaines nécessitent une inscription préalable.

Cet événement est organisé par le Grand Site de France Cirque de Navacelles, en partenariat avec les offices de tourisme Lodévois et Larzac et Sud Cévennes, le Pays d'Art et d'Histoire du Lodévois et Larzac, le Musée de Lodève et le Musée Cévenol, le Géoparc Terres d'Hérault, la DRAC et l'Institut National de recherches archéologiques prévention (INRAP).

Informations et réservations : <https://www.cirquenavacelles.com/animations-et-evenementiels/>

Service presse Département de l'Hérault
Florence BALDIT 04 67 67 49 04 – 06 46 12 70 09
presse@herault.fr



Une véritable initiation à la géologie

Les équipes du Géoparc Terres d'Hérault seront présentes le dimanche 15 juin. Elles tiendront un stand pour sensibiliser à la démarche Géoparc Terres d'Hérault, engagée pour la préservation et la valorisation de notre patrimoine géologique et archéologique exceptionnel. Et pour faire partager cette géologie héraultaise, le Géoparc a misé sur des activités ludiques pour les petits et grands !

Au programme, un atelier intitulé « Les as de la géologie » où chacun pourra manipuler des échantillons de roches issues du Géoparc, jouer à associer ces roches aux paysages actuels et comprendre leur formation... L'occasion de raconter autrement les 540 millions d'années d'histoire géologique en continu que nous pouvons lire dans les paysages de l'Hérault !

Que sont les Journées Européennes de l'Archéologie ?

Chaque année, au mois de juin, l'Institut National de Recherches Archéologiques Préventives (INRAP) organise, avec ses partenaires dans toute la France, ce rendez-vous culturel et scientifique qui a pour objectifs de :

- Sensibiliser le public à la richesse et la diversité du patrimoine archéologique et à la nécessité de sa préservation ;
- Valoriser l'ensemble de la chaîne opératoire de l'archéologie "de la fouille au musée".